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2023年２月10日　第１８３７回　例　会
名鉄グランドホテル

平和構築と紛争予防月間

我等の生業

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様こんにちは。今日は身障

者支援事業を予定しておりまし
たが、施設でコロナが発生した
為、来月３月10日金曜日に変更に
なり、また３月８日水曜日の例会
を本日に変更させていただきまし

た。急な変更ばかりですが、まずはお忙しい中、
例会に出席いただきありがとうございます。

今週月曜日の６日、トルコ・シリアでの地震によ
り、20,000人以上の死者が出ました。被害に遭わ
れた多くの方々へ、心よりお見舞いを申し上げま
すと共に、復興復旧が速やかに進んで欲しいと思
います。東日本大震災では、トルコを含め世界中
から1,000億以上の義援金が集まったといわれま
すが、そう言った意味でも、地区より各クラブに
義援金のお願いが皆様にあると思いますので、ご
協力をいただきます様、お願いいたします。

皆様もご承知の通り、最近のニュース（話題）
は戦争、紛争、物価高、円安、詐欺、強盗、震災な
どの不安材料が多い中、私にとっては少し前向き
な気持ちになる話題がありましたので、紹介させ
ていただこうと思います。

今から40年前、１人の少年が大きな夢を掲げ

て留学を志しました。少年をよく知る人からは、
「お前には99パーセント無理だ。」と反対されま
したが少年は「可能性は、１パーセントあるんで
すね。その１パーセントを信じます。」と返しまし
た。少年の名はカズ、後に日本のサッカー界を長
く牽引する選手です。

15歳で単身ブラジルへ、日本人サッカー選手
の歴史を幾度も塗り替えた彼が、５か国目となる
海外移籍がポルトガルに決まった話題がニュース
で紹介されました。彼は今月26日で56歳、SNSや
ネットでは否定的のコメントばかりで、その内容は
「一時の話題」「客寄せパンダ」「実際プレーを
見たら失笑もの」「なぜ監督やコーチの道を選ば
ないのか」「結局所属先は日系企業だから移籍が
できたのでは」等々です。

彼は当然否定的なコメントは承知していました
が、つい最近のインタビューで「周囲にどう見られ
るかより自分がどう生きるか。悩みや失敗後悔が
あるのは当たり前。大事なことはこれらに負けな
い事」と答えていました。恐らく若者に向けての
メッセージだと思うのですが、ある雑誌の三浦知
良の特集記事の中で、記者が『間もなく卒業シー
ズンを迎えますが、彼が母校の卒業式に呼ばれ
た時「春は出発の季節、中には思い描いた夢とは
違う道に進む友もいよう、だがどんな道でも１歩
は１歩。１歩が100歩になった時、気付かなかった
自分の可能性が見えてくる。夢とは、立ち止まって
思い描くものではなく、歩きながら発見するものだ
ろう。誰しも成功は約束されていないが、成長は
約束されている。」と卒業生へ贈ったカズの言葉
を紹介しておりました。困難にぶつかると直ぐに
折れてしまう今の若者達の心に響いているかは
定かではないですが、私もエールを送りたい、そ
んな気持ちになるニュースでございました。

本日、この後は青少年奉仕委員会より宇田委員
長に卓話をお願いしております。急遽お願いをい
たしましたが、どうぞよろしくお願いいたします。
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松浦君　宇田委員長本日の卓話よろしくお願い
致します。

宇田君　本日、青少年奉仕に関する卓話を担当
させて頂きます。宜しくお願い申し上げます。

太田（吉）君　業務多忙
太田（利）君　宇田委員長、卓話よろしくお願

いします。
熊澤君　妻の誕生日祝いを受けて。まだまだ寒

いです。健康に注意！
冨田君　宇田青少年奉仕委員長！！卓話よろし

くお願いします。
平野君　誕生日の祝福を受けて。１月24日に宮

殿見学に行ってきました。
松岡君　宇田委員長、卓話よろしくお願いします。
市原君　前回欠席申し訳ありませんでした。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1837回
会員数：27名　出席数：22名　出席率：84.6％
前々回（第1835回）修正出席率：100.0％

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

１．ウィークリー訂正　1836回
　　第８回理事会報告　春の家族会　日程
　　４/23（日）誤り　→　４/22（土）
２．地区研修協議会　案内
　　４/９（日）受付 10：30　本会議 11：20
３．2023-24年度ロータリー手帳申込  事務局迄
４．次回例会案内  ２/18（土）西尾張分区ＩＭ
　　場所　ANAクラウンプラザホテル
　　　　　グランコート名古屋
　　時間　受　付 15：00～　式　典 16：00～
　　　　　懇親会 18：00～
５．次々回例会案内  ２/25（土）名古屋芸術大学

チャリティーオークション
　　場所　菊春　例会 12：30～
　　　　　名古屋芸術大学西キャンパス
　　　　　　オークション 14：00～例会会場

地図・オークション会場地図　配布・郵送済
　　オークション出品内容一覧　配布・郵送済

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

《 第1837回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

９名
41,000円

1,099,962円

また40周年に向けて、実行委員会から具体的な
説明がございます。皆様にご協力いただきます様
お願いを申し上げ、会長挨拶といたします。 ○田島副幹事　　

「国際ロータリー第2760地区「2023-24年度地
区研修・協議会」のご案内」
次年度のことにはなりますが、対象となる方
にご案内をお配りしました。出欠表も回覧し
ておりますので、ご記入をお願いいたします。

○松岡幹事
1836回ウイークリー記載の幹事報告欄「家族会」
の日程訂正　　正：4/22（土）誤：4/23（日）

〇創立40周年記念行事実行委員会
魚住会長エレクト、田島次期幹事、平野実行

委員長
次年度に開催します「創立40
周年記念事業」につきまして、
理事会審議前ではあります
が、資料（案）をお配りして
おります。４本の事業を柱に
計画を進めてまいります。内
容につきましては事業ごとに

記載してありますが、中身はこれから委員会で
詳細を詰めて行くことになりますので、各委員
長の方はよろしくお願いいたします。また記載さ
れている収支の計算につきましては、35周年の
時のものを参考にしております。

・青少年奉仕に関して
１）青少年に対するロータリアンの責務
２）新時代のための会議
３）青少年奉仕常設プログラム（30歳までの

青少年が参加）
― インターアクト
― ローターアクト
― ライラ（ロータリー青少年指導者育成プログラム）
― ロータリー青少年交換事業

・職業上の青少年との接点
１）法教育等の場において
２）具体的な事案において

委員会報告

卓　話

その他報告

「青少年奉仕との接点」
青少年奉仕委員会 委員長

宇 田 幸 生

魚住会長エレクト

卓話全文はHPに掲載しています
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